議長定例記者会見(R1.12.9)

(報告)

お忙しいところお集まりいただきまして誠にありがと うございます。

それではまず初めに、11月定例会採決結果について 報告をいたします。

知事提出議案62件のうち、議案39件を可決・認定 し、報告のみが23件ございました。

議員発議案につきましては、提出された3件が可決となりました。

請願につきましては、受理された2件のうち、1件が採択となり、1件が不採択となりました。

議員派遣につきましては、国内派遣2件が可決されました。

私からは以上でございます。

(質問)

〇記者

第300回の節目の議会が、今回、セレモニーもありまして、今回終わって、年の瀬の今年最後の定例会でもあ

るということで、所感をお願いします。

〇森内議長

所感としては、「300回」の重みを感じながらせていただきまして、初日には式典として、青森県、津軽を代表する津軽三味線の演奏をお願いして、中のの成されての歌は、南部の唄ということで、津軽とが、すで、おりまして選びましたと思っております。また、議会自体はスムーズにいったと思っております。またに、各議員の質問等で県政の緊急な課題、そいたままして、各議員の質問等で県政の緊急な課題、そいたままして、スムーズな議会になったと思っております。

〇記者

議長の御意見を伺えればと思います。住民監査請求の件ですが、岡元県議の件の監査請求が先日棄却されの方の中で、内容としては棄却だったのですがありまして、 に付言として、県議会への要望という部分がありまして、 に付言として、県議会への要望という部分がありました。 で海外派遣の総合的な指針を策定した方でのではないか、という部分と、あと、内部で立といいるではあるが、というでのを受けてのおきでのですが、そういったものを受けてでの経緯されて 多後何かしら対応といるのか、議長の御意見を伺えればと思っています。

〇森内議長

付言ということですから、あちらの方からこうしてい

ただきたいという話だと理解しております。その監査結果が出される前から、この件は議会改革検討委員会の方で、検討を進めさせていただいている事案ですので、検討委員会でまとめて、私の方に報告されると思います。

〇記者

検討委員会の方でそういった付言を含めて、今後の対応を考えていくということですか。

〇森内議長

付言を含めてというよりも、付言が出される前から海外派遣について今検討がされていますので、それも含めて検討されるのではないかと思います。私の方では明確なことは言えないので、それは議会改革検討委員会で検討を進めながらということで理解しております。その途中途中の検討過程ではなく、結果が私の方に報告されるということです。

〇記者

議 長 の お 考 え と い う よ り は 、 そ ち ら の 検 討 委 員 会 の 意 見 を 尊 重 し た い と い う こ と で す か 。

〇 森 内 議 長

はい、そういうことです。

以上です。